

XXVIII MEDIA MARATÓN DE BABILAFUENTE

# Antonio Cuadrado y Gema Martín, profetas en su tierra

Los dos atletas salmantinos vencieron en una dura prueba marcada por el calor y con récord en categoría femenina

ALEX G. SANTANA

LA XXVIII edición de la Media Maratón Babilafuente-Salamanca no defraudó a nadie, especialmente a los aficionados situados en la meta del paseo de El Rollo, que pudieron aplaudir a dos atletas salmantinos como vencedores de la prueba.

En la categoría masculina, fue un miembro de las Fuerzas de Seguridad, Antonio Cuadrado, que demostró por las carreteras charras que está en plena forma para perseguir a los "cacos" y se impuso con claridad. En féminas, Gema Martín reconquistó la Media Maratón para las representantes de casa y además lo hizo con récord de la prueba.

Las cuestas del último tramo de la carrera no fueron los únicos enemigos de los atletas, que tuvieron que hacer frente también a una temperatura que rondó desde el comienzo los 25 grados.

Mención aparte merece la alta participación: de los 940 inscritos, 696 fueron capaces de terminar la Media Maratón. El mismo mérito tiene el primer clasificado que el último, que llegó a la línea de meta 1 hora y 22 minutos después.

La carrera masculina empezó a definirse muy pronto. En el kilómetro 5 ya se había escapado el grupo de cuatro corredores que después ocuparon los primeros puestos de la clasificación, ya separados. Eran, además de Antonio Cuadrado, Agustín Ruiz, Abdelali Benhenia y Luis Alberto Miguel Maldonado, otro salmantino que ya sabía lo que era ganar esta competición.

No tardó mucho Antonio Cuadrado en escaparse definitivamente. Le bastó con aumentar su ritmo para abrir unas diferencias cercanas a los 20 segundos que le sirvieron para llegar en solitario, a pesar de que Agustín Pérez y Benhenia, ambos del Vino de Toro, trabajaron en equipo para intentar darle caza. No mucho más tarde, en la undécima plaza, llegó el paralímpico Gabriel Macchi,

Si poca historia tuvo la categoría masculina, menos aún la femenina. Gema Martín demostró que estas distancias le van como anillo al dedo y ganó con suma claridad, con casi 3 minutos de ventaja sobre Mónica Fajardo, tantas veces ganadora en El Rollo. Algo más descolgada llegó para completar el podio Sara Rodríguez.

## CLASIFICACIONES

### ■ MASCULINA

1. Antonio Cuadrado	1:10.04
2. Agustín Ruiz	1:10.22
3. Abdelali Benhenia	1:11.21
4. Luis A. Miguel Maldonado	1:12.05
5. David Ruano	1:12.23
6. Fernando Matos	1:13.33
7. Alexis Rodríguez	1:13.55
8. Enrique Merchán	1:14.07
9. Alberto Bravo	1:14.20
10. Joaquín González	1:14.41
11. Gabriel Macchi	1:14.43
12. Pablo Rodríguez	1:15.10
13. Luis Alberto Casado	1:15.30
14. Íñigo G. de Heredia	1:16.14
15. Sebastián Viedma	1:16.28
16. Martim Nunes	1:16.59
17. José María Rodríguez	1:17.02
18. Jorge Rodríguez	1:18.03
19. Miguel Ángel Martín	1:18.21
20. José Vicente García	1:19.12
21. Alfredo Herrero	1:19.12
22. Luis Manuel González	1:19.13
23. Marco A. de la Fuente	1:19.25
24. Alberto Hernando	1:19.40
25. Alejandro Antón	1:19.41
26. José Vicente López	1:19.41
27. Sergio de la Torre	1:19.42
28. Ángel García	1:20.34
29. Jaime Pedrero	1:20.40
30. Antonio Grande	1:20.50

### ■ FEMENINA

1. Gema Martín	1:23.08
2. Mónica Fajardo	1:25.59
3. Sara Rodríguez	1:27.29
4. Sonia Domínguez	1:34.12
5. Dori Ruano	1:35.08
6. María Jesús Alonso	1:39.55
7. María Torres	1:41.59
8. Mar Clemente	1:42.16
9. Patricia Huaman	1:43.25
10. Begoña Quintana	1:43.31
11. Mercedes Sánchez	1:47.05
12. Erika Casado	1:48.48
13. María del Carmen García	1:50.30
14. Montserrat Mateos	1:52.49
15. Rebeca Martín	1:56.54
16. Mayte Campos	1:57.00
17. Carmen Benito	1:57.30
18. Rosa Alejandra Agudo	1:57.53
19. Yolanda Santiago	1:59.45
20. Sara Gómez	2:00.03
21. Lara Álvarez	2:01.07
22. María Rubio	2:02.01
23. Carmen Robledo	2:02.09
24. M <sup>a</sup> Concepción Rábano	2:0.16
25. Raquel Recio	2:04.44
26. M <sup>a</sup> Ángeles Cambroner	2:06.04
27. Elena Moro	2:06.40
28. M <sup>a</sup> Carmen Hernández	2:09.29
29. María Tardón	2:10.20
30. Lidia Aguilar	2:11.37

### ■ EQUIPOS

1. Parque Sport	
2. CD Armuña	
3. Bejarano-Embutidos Montemayor	

\* las clasificaciones de veteranos no estaban disponibles por un error de la empresa encargada de realizarlas

## LOS GANADORES



**ANTONIO CUADRADO**  
"Sabía que llegaba bien de forma, pero venía a ver qué salía"

El ganador de la prueba masculina explicó sus sensaciones nada más llegar a meta: "Sabía que llegaba bien a pesar de que el verano no es la mejor época para entrenar, pero la verdad es que venía a ver qué salía. Ha sido una carrera muy dura, con el viento en contra sobre todo en la segunda mitad y se pasa mal". También explicó la táctica que había utilizado: "En la mitad del recorrido pegué un cambio a ver cómo respiraba la gente, vi que se quedaban y ya me dediqué a regular".



**GEMA MARTÍN**  
"Ya me tocaba ganar en casa. Aunque es durilla me he sentido muy a gusto"

La atleta salmantina estaba muy contenta por haber podido estrenar su palmarés en la Babilafuente-Salamanca: "Ya me tocaba ganar en casa. Además tenía ganas de correr en una prueba larga y me he encontrado muy a gusto, a pesar de que se me ha hecho durilla. Llego un año preparándome para estas distancias y me veo bien". En cuanto a sus objetivos para esta temporada, Gema Martín prefería no mojarse: "Quiero estar mejor que el año pasado, de objetivos mejor no decir nada de momento".



Antonio Cuadrado levanta los brazos para celebrar su triunfo./ FOTOS MORGAN

## REPORTAJE

# La Media tuvo otro ganador

Vicente Martín Calvo completó en silla de ruedas su segunda carrera

A.G.S.

LOS aficionados salmantinos al atletismo le conocen perfectamente viéndole en acción en la San Silvestre, en la propia Media Maratón o entrenándose por las carreteras de la provincia. Y es que Vicente Martín Calvo es un loco de este deporte, aunque en su caso tenga que participar en una silla de ruedas.

Sin embargo, él es el primero que no quiere hacer distinciones con el resto de atletas: "Participo para pasármelo bien y disfrutar del día, como el 99% de los que vienen. No tiene ninguna connotación especial hacerlo en silla de ruedas".

Además, ayer Vicente superó sus expectativas en cuanto a la marca: "He estado mejor de lo que esperaba, he terminado en 1 hora y 48 minutos, mejor que en mi primera participación de hace dos años. Esperaba estar peor

porque llegaba corto de preparación, porque en septiembre me he entrenado menos".

Y eso que sus entrenamientos son exhaustivos, como él mismo explica: "Todos los días corro 15 o 17 kilómetros, así llevo 20 años. Menos mañana (por hoy), te aseguro que no voy a salir porque he terminado vacío". Lo que sí reconoce es que ahora está más 'calmado' en cuanto a sus objetivos:

"Me tomo la prueba como un motivo para pasármelo bien. No tiene ninguna connotación especial hacerla en silla de ruedas"

"Antes me daba por subir puertos de montaña, ahora prefiero carreras llanas".

Vicente reconoce que los ánimos de los aficionados son una gran ayuda: "Les oyes y te picas. Es muy diferente correr con la gente apoyándote que hacerlo tu solo".

De momento, vamos a verle por las carreras salmantinas durante bastante tiempo, según él, "mientras siga disfrutando y me queden fuerzas, no me pongo ningún límite. Sólo lo dejaré el día que deje de llamarme la atención".